PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

16-01-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



infobae

Monreal llama a cerrar filas con la presidencia de **Sheinbaum**

Monreal subrayó que la presidenta Claudia Sheinbaum necesita el respaldo ciudadano para gestionar retos internacionales

Por Omar Tinoco Morales 15 Ene, 2025 03:15 p.m. MX











El Grupo Parlamentario de Morena respaldará decisiones de Sheinbaum en defensa de la soberanía nacional. . | X Ricardo

A menos de una semana de que Donald Trump asuma la presidencia de los Estados Unidos, Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que México enfrenta un momento crucial que requiere de unidad nacional, por lo que llamó a cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum y actuar con prudencia frente a los desafíos que podrían surgir en la relación bilateral.

Según el legislador zacatecano, la llegada de Trump a la presidencia ha generado incertidumbre debido a las políticas anunciadas por su administración, como la creación de una oficina de aranceles. Monreal subrayó que, aunque estas medidas podrían representar un problema difícil para México, es fundamental mantener la serenidad, peor sobre todo, la unidad.

"La historia nos demuestra que la división ha generado golpes y heridas profundas, como la pérdida de territorio en 1847", alertó Monreal.

Enfatizó que la unidad nacional es clave para enfrentar los posibles desencuentros con Estados Unidos. Por ello, llamó a evitar que se repitan errores del pasado y a respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum en su liderazgo frente a estos retos.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

16-01-25

LEGISLATIVO



El diputado expresó su confianza en que el diálogo será la herramienta principal para superar las diferencias con el gobierno estadounidense. Sin embargo, insistió en que este es un momento para establecer un frente común, destacando que Sheinbaum, como jefa de Estado y de gobierno, necesita el apoyo y la fortaleza de la ciudadanía para gestionar la relación con Estados Unidos de manera respetuosa y cooperativa.

Monreal aseguró que la mayoría legislativa de Morena respaldará cualquier decisión que tome la presidenta Sheinbaum en defensa de la soberanía nacional. Según detalló, es necesario que todos los actores políticos adopten una actitud prudente y moderada ante las alternativas que puedan presentarse en el futuro.

El legislador también compartió que recientemente sostuvo una conversación con Sheinbaum, en la que percibió una actitud serena y preparada para enfrentar los grandes retos que podrían surgir. Según el zacatecano, la presidenta cuenta con propuestas y planes concretos para abordar las posibles dificultades, lo que le genera tranquilidad y confianza en su liderazgo.

Monreal destacó la preparación y sensatez de Sheinbaum, calificándola como una líder con visión de estadista. Según informó, la presidenta está actuando con responsabilidad y sin caer en excesos, lo que refuerza la necesidad de apoyarla en su papel como jefa de Estado.

El diputado también hizo referencia al Plan México, presentado recientemente por Sheinbaum, calificándolo como una estrategia correcta y alineada con un modelo económico diseñado desde hace siete años. Este plan, según Monreal, refuerza la visión de cooperación y desarrollo que México necesita para enfrentar los desafíos actuales.

Monreal llama a cerrar filas con la presidencia de Sheinbaum - Infobae